



El domingo fué derribado, en combate aéreo, un caza enemigo

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca.-- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 5 de Diciembre de 1937.

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

ACTIVIDADES DE LA AVIACION

Nuestra Aviación, en un combate aéreo, ha derribado un caza enemigo.

Salamanca, 5 de Diciembre de 1937. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 6 de Diciembre de 1937.

Sin novedades dignas de mención en los frentes de los Ejércitos.

Salamanca, 6 de Diciembre de 1937-- II Año triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

El Príncipe don Francisco Javier de Borbón visita al Generalísimo Franco

LAS DOS ILUSTRES PERSONALIDADES CONFERENCIARON SOBRE EL PRESENTE Y EL PORVENIR DE ESPAÑA

Salamanca, 6. -- El príncipe Francisco Javier de Borbón y Parma que en distintas ocasiones había expuesto al Generalísimo su deseo de cumplimentar le sin que hasta el presente hubiera podido realizar sus deseos, porque razones de guerra venían ocupando todas las horas del Caudillo, ha sido hoy, aprovechando estos días de alguna mayor calma, recibido por el Generalísimo. Al terminar su entrevista el príncipe, de acuerdo con el Generalísimo, se ha entregado a la Prensa la siguiente nota: "Ha visitado al Generalí-

mo y Jefe del Estado español, en su residencia de Burgos, el príncipe don Francisco Javier de Borbón y Parma, que a la muerte de don Alfonso Carlos de Borbón, último caudillo regio de la Comunión Tradicionalista, fué instituido, por disposición testamentaria de este, depositario de las esencias políticas de aquella agrupación. Integrada la Comunión Tradicionalista en el glorioso Movimiento nacional que acudilla el Generalísimo Franco, Su Alteza el príncipe de Borbón Parma, que en otras ocasiones había mantenido corresponden-

Los rojos ruegan a Dios durante un temporal

Pasado el peligro siguen su serie de crímenes y atropellos

Salamanca, 6. -- Una noche de los primeros días de noviembre último, los ríos y torrentes todos, de la parte alta de Pallars, partido judicial de Sort, experimentaron una enorme crecida, que ocasionaron destrozos e inundaciones, refugiándose los vecinos de este pueblo en el inmediato de Valencia de Anes, muy bien situado. Coincidiendo con el enorme diluvio se produjo una explosión general de religiosidad, tal vez contenida en algunos durante el reinado del ateísmo destructor.

En el pueblo de Son de Pinos, no cesaron, durante cuatro horas, de voltear rabiosamente las campanas de la torre del edificio de su iglesia, mientras los vecinos todos, en el interior del edificio, con gritos y apenados, confesaban sus culpas e invocaban a los santos, los más populares especialmente, por ser abogados de causas simpáticas, como Santa Bárbara, San Antonio, etc.

En Valencia de Anes, la reunión era más numerosa. Se le había añadido la población de Esterri, el pueblo más importante de la comarca, que además hoy cuenta con bastantes carabineros y algunos policías, con sus respectivas familias. La iglesia de Valencia de Anes, huiera sido insuficiente para contener tanta gente. Algunas voces insinuaron la necesidad de una oración pública. Muchos, dudaron un poco, seguramente recordando los golpes que habían dado a todas las imágenes al destrozarlas. Los carabineros y policías se encontraban en una situación un poco angustiosa, pero inmediatamente se oyeron muchísimas voces de "Por la señal de la Santa Cruz..." y se rezaron seguidas veces partes del Rosario. Cuando pasó el temporal, carabineros, policías y muchísimos milicianos, aparentaron no recordar aquella noche de fasto y continuaron su diabólica persecución de todo aquello que representa idea de orden o de religión.

Los milicianos rojos provocan un incidente en la zona francesa

Paris, 6. -- Según informan de Perpignan ayer lunes tuvo lugar un serio incidente en la frontera franco-española, debido a una incursión de milicianos rojos en territorio francés, de resultas de la cual perdió la vida un ciudadano francés.

Al parecer dos franceses y un español, que era un refugiado de la España roja, estaban paseando del lado francés de la frontera, cuando vieron acercarse a un grupo de milicianos rojos españoles por el otro lado. Los milicianos reconocieron al refugiado español y le invitaban a que se uniese a ellos. Como sus pretensiones quedaron sin respuesta los milicianos rojos, según se asegura cruzaron la frontera dispuestos a apoderarse por la fuerza del refugiado español. En el curso de la lucha que se produjo resultó muerto uno de los franceses. Inmediatamente de ser conocido el incidente, las autoridades

DOS MIL FRANCO DE OTRAS PARA LOS GERIFALTES MARXISTAS

Paris, 6. -- En la embajada rusa de esta capital continuamente se dan banquetes. Los lacayos van de calzón corto y ha habido días que solo en otras se han gastado dos mil francos.

Contra una maniobra más de los rojos

Llega hasta nosotros la noticia de que en Tánger circulan, con afectada reserva, unas hojas, sin pie de imprenta, pero autorizadas al parecer, con un grabado del yugo y las flechas en que, bajo la silueta del Peñón de Gibraltar, se trata de excitar el patriotismo de los españoles haciéndoles ver la necesidad de que se plantee la histórica cuestión relacionada con dicha plaza inglesa.

Ponen en circulación estas hojas los rojos que viven en Tánger y los que a esta ciudad internacional se acogen desde la España roja. La intención que se persigue no puede ser más venenosa, perfectamente de acuerdo con la consigna general de crear suspicacias cuando menos y, si es posible, algo más, en el ambiente internacional respecto a la España de Franco.

Ante maniobras semejantes hemos llamado más de una vez la atención de las gentes de buena fé y buen sentido. A ellas volvémos de nuevo, para que no caiga nadie en la injustificable candidez de servir de instrumento a la desalmada picardía de los de siempre. Sepan todos, pues, a qué atenerse sobre esas hojas, que no son otra cosa que una pérdida falsificación de patriotismo.

PARA CONGRACIARSE CON LAS AUTORIDADES NACIONALES

Perpignan, 6. -- Desde la caída del norte de España, se viene observando que elementos considerados neutros e incluso individuos de filiación semi-izquierdistas, procuran, para congraciarse con las autoridades nacionalistas, facilitar la evacuación de fugitivos, a los que recomiendan hagan constar sus nombres en la España nacional.

LOS ROJOS PROHIBEN LAS OBRAS ITALIANAS Y ALEMANAS

Barcelona, 6. -- Los aficionados a la música, en territorio rojo, tendrán que renunciar pronto a la audición de obras tanto alemanas como italianas, ya que, en virtud de órdenes dictadas por el centro competente encargado del control de obras teatrales y musicales, deberán suprimirse, poco a poco, en los programas todas las manifestaciones artísticas, óperas y demás composiciones alemanas e italianas.

El domingo pasado ya se prohibió la audición del "Ave María" de Schubert.

LA CARESTIA DE LA VIDA EN MADRID

Salamanca, 6. -- A continuación damos las listas de precios corrientes en Madrid. Una taza de café malta, 0'80; el hígado de mula o burro, 7 y 8 pesetas kilo; carne, 17 pesetas el kilo; naranjas, 3'50 pesetas la docena; una col, 3 o 4 pesetas; una pastilla de jabón heno de pravia (contrabando), 3'70; huevos, 27 pesetas docena; jamón, 45 pesetas el kilo.

LOS QUE TODO LO SACRIFICAN

Comedia dedicada al glorioso y benemérito Instituto de la Guardia Civil. Su autor Eusebio Quezada, dedica el cincuenta por ciento de la venta de ejemplares y derechos de representación a beneficio de la hermosa obra "Auxilio Social". Enviando 2'50 remítase certificado. Pídanse a "Extadix". Cañuelo, 2. GRANADA

Un destacamento de soldados japoneses asalta y se apodera del mayor crucero chino

Los soldados nipones solo tuvieron una baja que lamentar

Tokio, 6. -- Informaciones japonesas comunican que el buque de guerra más moderno chino, el crucero "Ninchi", ha sido cogido por unos marinos japoneses. Estos se habían apoderado del barco, cuando los buques de guerra japoneses remontaron el curso del río Yantse, para atacar Nankin, y se dispusieron a retirar las minas puestas ante los fuertes de Kinangyn. La conquista del crucero se debe a un audaz golpe de mano de un destacamento de soldados de marina japoneses, de los cuales tan sólo murió uno.

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Plaza de Africa, 12, pral. izqda
Teléfono 547
CONSULTAS
DE 8 A 9 Y DE 3 A 5

- ## D. C. A.
- 1.º La señal de alarma se dará por toques cortos de sirena de un minuto de duración aproximada y disparo de cohetes de gran potencia, la terminación de la misma por un toque muy prolongado de la sirena.
 - 2.º A partir de la señal de alarma queda terminantemente prohibido el uso del teléfono entre particulares, suprimiéndose la tendencia natural a preguntar o inquirir noticias con lo que se perturban las comunicaciones muy necesarias para el buen orden de la defensa pasiva. La Central Telefónica, tiene orden de dar cuenta de los contraventores de esta disposición para que sean juzgados como traidores.
 - 3.º Al sonar la señal de alarma se paralizará toda clase de circulación, excepto la oficial, los coches y camiones automóviles se detendrán arimándose todo lo posible a los andenes para dejar libre el mayor espacio para circulación de coches de servicio y parando los motores. Los coches de servicio seguirán con la máxima rigidez las leyes del tráfico. En cualquier caso la velocidad de marcha será inferior a la normal. Los carruajes de tracción animal no serán abandonados mientras no quede muy trabado o atado el animal que lo arrastre.
 - 4.º LOS PEATONES SE REFUGIARAN EN EL PRIMER PORTAL QUE ENCUENTREN, absteniéndose en absoluto de satisfacer la curiosidad malsana, DE VER LO QUE PASA. Los que no puedan guarecerse por encontrarse en lugares apartados de toda edificación, deberán mantener la posición de cuerpo a tierra.
 - 5.º Los niños que estén en ESCUELAS no saldrán a la calle bajo ningún pretexto, siendo directamente responsable el Maestro encargado. Si situarán en los sótanos o piso inferior del edificio.
 - 6.º En las obras, si están en el trabajo, los obreros se reunirán a las órdenes del Capataz, prestos a salir con picos y palas cuando la Autoridad lo determine.
 - 7.º Los comercios echarán sus cierras, salvo Farmacias, Droguerías, Almacenes de Ferrería y Efectos Navales, establecimientos que precisamente han de permanecer abiertos mientras dure el estado de alarma, sea la hora que sea.
 - 8.º Los vecinos de las casas, así como los peatones, se situarán en los pisos inferiores en habitaciones alejadas del exterior, patios o huecos de la escalera. Si la alarma es de noche, se evitará cuidadosamente en todas las viviendas, tiendas, bares, casinos, etc., que la luz se filtre al exterior; en todo momento ventanas y contraventanas estarán herméticamente cerradas.
 - 9.º Es peligroso el estacionamiento en las proximidades de las bombas por estallar o de bombas incendiarias en funcionamiento. ES PELIGROSISIMO arrojarse agua sobre ellas, el mejor elemento para estos casos es la arena.
 - 10.º Radio Ceuta, en este caso se pondrá inmediatamente en servicio para transmitir al público las órdenes de la Autoridad.
 - 11.º Al sonar la señal de alarma todos los funcionarios de todas clases se situarán en sus puestos, para que la Autoridad los encuentre en el momento preciso allí, en donde deben estar.
 - 12.º Todo el elemento civil tendrá presente que al iniciarse la señal de alarma los guardias de asalto tienen orden de cortar inmediatamente el paso y la circulación de vehículos por el Puente del Cristo, de modo que no se podrá salir del casco de la población ni entrar en la misma.
 - 13.º Ha de saber el público en general que los individuos pertenecientes a las Milicias de F. E. T. y de las J. O. N. S., así como los funcionarios públicos para ocupar sus puestos son los únicos autorizados para transitar por la población. Los primeros exclusivamente para dirigirse a su Cuartel donde quedarán preparados para salir caso necesario y actuar entonces agrupados bajo el mando de sus jefes naturales. Se exceptúan sólo las patrullas de Milicias que tuvieren montado servicio especial antes de ocurrir la alarma.
- Estas normas de la conducta que debe seguir la población civil tienen el carácter de órdenes militares, dadas al frente del enemigo, y deben ser cumplidas al pie de la letra sin titubeo alguno.

Aguinaldo del Combatiente

Ellos defienden la integridad de tu hogar en las dulces Navidades de la retaguardia. El hogar debe proyectar su reconocimiento y su recuerdo hasta las mismas trincheras de la vanguardia. La Patria en armas exige del combatiente y exige de ti. Acuérdate del AGUINALDO DEL COMBATIENTE en las próximas Pascuas.

Tienes el secreto de la ternura, mujer. Y el hechizo de convertir en luz las aristas más ásperas y difíciles. Derrama el tesoro de tu alta feminidad española sobre la vida penosa de los hermanos de las trincheras. Confecciona, recoje, pide, empaqueta; y escribe sobre tu envufo el mejor destino de estos momentos. Para el AGUINALDO DEL COMBATIENTE.

La suave luz de la lámpara del hogar no proyectará estas Navidades bienandanzas y felicidades sobre la mesa pródicamente abastecida, si antes, con unción y emoción, no has brindado pródicamente con los artifices de la paz que disfrutas. En otro caso, amargo será el turrón y los licores sabrán a hiel y no habrá satisfacción en tu alma indiferente. El AGUINALDO DEL COMBATIENTE es antes que nada.

La Religión te pide hermandad. Camaradería, el Estado. Recuerdo para los que defienden la integridad de su suelo, la Patria Ni serás buen católico, ni buen ciudadano, ni buen patriota, ni merecerás, por tanto, alardear de español, si no cooperas al AGUINALDO DEL COMBATIENTE y agasajas cumplidamente a los que luchan por tus creencias, tus sentimientos y tus ideales.

El que lucha en el frente es el mejor. No lo olvides. Procura hacerte digno de su sacrificio en todas las vicisitudes de la campaña. El combatiente exige de la retaguardia -- legítimamente -- una atención amorosa y constante. Si así no cumplieras, con qué títulos formarías después en el retorno de las banderas victoriosas? Cumple ahora con el mejor; coopera al AGUINALDO DEL COMBATIENTE.

Lo que ahora se te pide no es nada en comparación con lo que debes. Considera la normalidad de tu vida en relación con los hermanos que gimen en la esclavitud de la zona roja, y piensas que ese abismo ha sido salvado única y exclusivamente por el heroísmo de nuestros soldados. Lo que ahora se te pide -- es bien poco pedir -- es que contribuyas desde la zona feliz al AGUINALDO DEL COMBATIENTE.

Abre la cartera, potentado; vacía tu bolsillo, ciudadano; vuelca unas monedas, español. El bienestar que debemos a los que luchan exige este pequeño sacrificio pecuniario. Tarea sagrada para todos es engrosar las listas del AGUINALDO DEL COMBATIENTE. El ha hecho el milagro de que en la cartera, en el monedero, en el bolsillo, no se hayan convertido nuestras existencias en vales marxistas y en papel mojado.

El soberano trilema del nuevo Estado -- Patria, Pan y Justicia -- lo clava con gallardía y lo defiende con su vida en las trincheras, el combatiente. Por la Patria, el Pan y la Justicia, debemos rendir homenaje a los abanderados de España contribuyendo al AGUINALDO DEL COMBATIENTE.

Tú no puedes brindar por nada en jornadas pascales si antes no has brindado por el combatiente. España, Dios, el César, el Imperio y el Combatiente son ahora una misma cosa. No levantes tu copa por nada si no tienes la tranquilidad de conciencia de que con ese mismo vino tuyo brinda el soldado en la trinchera. El AGUINALDO DEL COMBATIENTE te ofrece esa inefable posibilidad.

El combatiente defiende tu vida, tu hacienda, tu honor, tu paz. Todo lo que constituye el sagrado del hogar español. Que el combatiente perciba en las próximas Navidades un halo estimulante de ese bienestar que nace a la sombra de las armas. Tu vida tu hacienda, tu honor y tu paz no merecen ser perdurables si regateas estúpida, suicidamente, homenaje y gratitud al combatiente.

Hay algo peor que no compartir estas sugerencias. Mostrarse conformes y permanecer inactivos. ¡Como si el cruzarse de brazos no fuera una actitud perfectamente punible en el nuevo Estado!

¡TODO POR EL COMBATIENTE!
¡SALUDO A FRANCO! ¡ARRIBA ESPAÑA!
(Delegación Provincial de Prensa y Propaganda de Felange Española Tradicionalista y de las Jons.-Tetuán)

El catastrófico débito de la Deuda Pública francesa

Paris, 6. -- En las cifras que publica el periódico "Le Temps" sobre el presupuesto presentado a la Cámara, se de muestra cuánto ha aumentado la deuda pública francesa.

A últimos de 1932 la deuda pública importaba 285.484 millones de francos. A últimos de 1933 ascendía a 255.000 millones de francos. A último de 1935 a 337.872 millones, y a últimos de 1936 a 355.108 millones de francos.

La deuda francesa ha aumentado pues en cinco años en 70 mil millones de francos. En las cifras que cita el periódico no se incluyen las deudas de los municipios y departamentos, ni la de las pensiones que importarán 10.500 millones en 1938.

El ministro de Hacienda calcula que el déficit de 1937 será de 7.150 millones de francos.

Ante el milagro de España

Las generaciones que nos sucumbieron con ojos de incredulidad al contraste de las dos Españas. De aquella que sucumbió para siempre y de ésta otra, magnífica y pujante, que, como antorcha de Imperio, alumbrará al mundo entero. No acertarán a comprender como éste magnífico resurgir fué obra de la voluntad más que del poder. No encontrarán explicación suficiente, por mucho que nos esforcemos en dejárselo escrito, porque el misterio es inexplicable y un misterio es la potencialidad de nuestra raza y el valor de nuestros hombres.

A pesar de la guerra, ya se nota como alumbró un nuevo sol en la España redimida. No es hipérbole ni es literatura. Los tiempos actuales no deben crear una literatura, sino un estilo. Un estilo ciudadano, un estilo social que contenga, en sí, toda la espiritualidad de la hora grande. Es así, porque ya se ve. En todas las actividades apunta la realidad de una nueva época, luminosa y feliz. A voces de éxitos están proclamando las armonías sociales. El Comercio en el que alboréa un florecimiento estable; la Agricultura que se desprezaba de su letargo de tantos años y dice que también es gran de Imperio y que por el Imperio renacerá a días mejores; el Traje, armonizado con el Capital, enlazados, como lo que son; dos fuentes productoras; y el Capital saliendo a flote para cumplir su misión, que no es la de estar en las cajas de caudales ni en las cuentas corrientes de los Bancos. Pero hay más aún, quizás lo más importante de todo, porque es el dinamismo hecho carne y la fuerza inteligencia. Está la juventud. Está la juventud ardiente de España en la que naciente creía y que un día se alzó brava, dándole al mundo el mentís de su docilidad y diciendo como se ganan las guerras, cuando hay corazón y hay

fe en los Destinos históricos de la Patria.

¡Corazón y Fe! Dos grandes potencias del hombre, que jamás podrán abatir fusiles ni cañones. Ahí está el ejemplo vivo de esa manada inculta y bárbara que quiere oponerse a los mandatos de Rusia; ahí está Rusia misma que envía material bélico, sin querer saber que ese material no les sirve para nada a los rojillos que proteje, porque no tienen ni Fe ni Corazón.

Cuando nazcan esas generaciones futuras y hagan la comparación con la España anterior a la guerra, no comprenderán cómo ha sido posible la transformación de un pueblo, como el nuestro, en un siglo contaminado de virulencias y en un ambiente como el que aquí se respiraba, de odios sembrados a fuerzas de prédicas, de calumnias que saltaban de las logias a los planos de los periódicos vendidos al oro comunista, de claudicaciones y de cobardías de los más, que complaceientemente se inclinaban ante los verdugos de la Patria, por no perder - o por conquistar - enchufes y prebendas.

Y entonces habrá que decirles a esas generaciones desde todos los lugares, desde la Historia que no se circunscribirá a la reseña fría de los hechos y desde la Prensa - ajustada a su verdadera misión creadora - que España se salvó, que España se transformó, porque la voluntad de un hombre - ¡Francisco! - abrió con su espada reluciente una brecha de luz en la negrura de la Patria, un camino que indicaba a la juventud ardiente que dormía, por donde se llegaba a la grandeza, e hizo Imperio de lo que era una colonia esclavizada al Poder omnimodo de las logias masónicas.

Y esas generaciones, repetirán, con fervor, el nombre de Franco; porque Franco es el salvador de España y el modelador del nuevo estilo.

Antonio VALDIVIA

Tres Marcas
Tipos
Estilos

VINO DE LA RAZA

Oloroso Viejísimo

RIO VIEJO

Jerez Seco

JANDILLA

Amontillado Macharnudo

Son Tres

Vinos

de

DOMECQ



El gran acto de afirmación nacional sindicalista del domingo

Un bello discurso de la delegada local de Prensa y Propaganda de «Auxilio Social». - Brillante conferencia de «El Legionario» sobre «La mujer española en el movimiento salvador»

El pasado domingo tuvo lugar en nuestra ciudad un nuevo acto de afirmación nacional-sindicalista, en donde la hermandad azul de la Nueva España, afirmó una vez más su inquebrantable fe en la ejemplar doctrina de la Falange.

El teatro Cervantes, con este motivo, se vistió concurridísimo, al extremo de estar completamente repleto de público, teniendo muchos concurrentes que permanecer de pie en los pasillos y laterales del coliseo, ya que con bastante antelación habían sido ocupadas todas las localidades.

En el escenario habían sido instalados, dos hermosos cuadros, con las figuras de nuestro invicto Caudillo Franco y de José Antonio.

Antes de dar comienzo el acto, fueron exteriorizadas expresiones de entusiasmo, dándose vítores calurosos, que reflejaban el espíritu en pie de la institución y el amor a sus ejemplares postulados.

En medio de una gran ovación, hizo en primer término uso de la palabra, la Delegada Local de Prensa y Propaganda de «Auxilio Social», quien pronunció el siguiente bello discurso:

DISCURSO DE LA DELEGADA LOCAL DE PRENSA Y PROPAGANDA DE «AUXILIO SOCIAL»

«Mujeres españolas. Mujeres de Ceuta. Camaradas: Pocas palabras voy a decir, pues es la primera vez que hablo en público, así es que os ruego me perdonéis las faltas que encontréis en el modo de expresarme.

Me dirijo a vosotras, mujeres de España, mujeres de Ceuta, que no es preciso nombraros para saber que sois inteligentes, y como tales sabréis apreciar el Acto que hoy Falange, organiza en vuestro honor.

Un Acto que como españolas, y nacional-sindicalistas

jugáis un papel principal, pues es que está dedicado a vosotras.

En estos días extraordinarios en que nuestra Patria se cubre de Gloria y nuestros hermanos avanzan, victoria tras victoria, vosotras, mujeres, sabéis sentir toda la grandeza del sacrificio y generosidad de nuestros Mejores, que cayeron cara al sol por Dios y por España.

Y vosotras queréis ser dignas hijas, madres y hermanas de ellos, y ya que vuestro sexo os impide luchar a su lado en el campo de batalla, sentís en vuestro corazón de españolas, el deseo de ayudar en todo lo que podáis.

Y es mucho lo que podéis! La mujer en el hogar es el Norte y Guía de sus hijos, de esos niños que son los hombres del mañana, cuida de que esos hijos sean dignos descendientes de estos hombres que hoy dan su vida por nuestra Patria.

Y vosotras, Maestras, también tenéis ancho campo donde moldear el alma y el espíritu de las futuras madres de España.

Tened presente que vosotras también sois responsables del porvenir de la Patria. Y que debéis inculcar el amor a Dios y a España y hacer que éste culto tenga un altar en sus corazones.

Yo sé que no hay día en que no ayudéis, con vuestro esfuerzo al engrandecimiento de nuestra Patria.

Sé también que, al mismo tiempo que con fervorosa súplica, eleváis vuestro corazón a Dios pidiéndole la vuelta victoriosa de nuestros camaradas, con vuestra labor, con vuestro trabajo en el hogar, en el taller y en todo momento ayudáis haciendo ropa de abrigo para que nuestros hermanos, nuestros camaradas, no sientan el frío intenso que hace en los frentes.

Muchas de vosotras, seguramente, tendréis que quitaros horas de sueño para poder hacer esa prenda.

Pero lo hacéis contentas y satisfechas de cumplir un deber y no es penoso porque lo hacéis por amor a España.

Yo os voy a hacer un ruego, aunque no es necesario, pues seguramente lo tenéis preparado. Se trata del Aguinaldo del Soldado.

¿Quién de vosotras no tendrá el padre, el hijo, el hermano, un abijado de Guerra? Seguramente todas los tenemos.

Pues bien, en este mes, en que siempre en España, se celebró con tanta alegría la Nochebuena, la Navidad, pensad un poco en nuestros camaradas, que todos reciban un paquete, un envío que contenga algo, que les haga pensar que si estas Navidades, no las pasan en el hogar, sin embargo, aquí en la retaguardia, se piensa en ellos, y espiritualmente se les acompaña.

Que no quede una camarada, una española, que deje de cumplir este deber. Y así demostráis un poco de lo que sois capaces de hacer; será un símbolo, de lo que encierra vuestro corazón de españolas.

Yo os pido en nombre de nuestros Mejores, de nuestros camaradas que luchan valientemente, por los que dan la vida por nosotros, que aquí en la retaguardia pongáis todo lo que está de vuestra parte, para ser dignas de ellos, que ayudemos al engrandecimiento de nuestra querida España, para llegar al fin, que guiados por nuestro Generalísimo, y con el espíritu puesto en el Ausente nos hemos propuesto, y que como españolas y mujeres nacional-sindicalistas estamos obligadas.

Y así el día, próximo ya, en que vuelvan las Banderas Victoriosas (como dice nuestro Himno) vosotras tengáis la conciencia satisfecha, de haber hecho algo de provecho, y brazo en alto, con la mano extendida y el corazón lleno de santo orgullo a su paso, podáis pensar que en la retaguardia también habéis cooperado con vuestro esfuerzo y vuestro ejemplo a formar Nuestra España,

que es y será siempre UNA, GRANDE Y LIBRE.

¡ARRIBA ESPAÑA!!

Al terminar, todo el público le premió con una ovación estruendosa, dándose vítores resonantes.

LA BRILLANTE CONFERENCIA DE «EL LEGIONARIO» SOBRE «LA MUJER ESPAÑOLA EN EL MOVIMIENTO SALVADOR»

El infatigable batallador y competente propagandista, don Guido Carrara, «El Legionario», que con perseverancia ejemplarísima, viene desarrollando una labor ingente y fecunda, le sucedió en el uso de la palabra, siendo acogido con grandes salvas de aplausos. «El Legionario», con su estilo proverbial, saturado de hondas emociones y al impulso de una elocuencia destacada, comenzó su brillante conferencia, abordando el aspecto de lo que representa la mujer en la infancia, en la adolescencia, en la madre, en la vida, en la vejez, como educadora y su papel en la familia y en el consuelo.

En cada una de estas consideraciones sobre el elemento femenino, puso ejemplos acertados y realistas, que nos ponen a la vista de cómo la mujer tiene determinadas sus acciones sociales, que alcanzan una importancia básica en la vida de todos los pueblos.

Pasa, a continuación, a hablar de la influencia espiritual de la mujer en la sociedad y de su resultado en la historia.

Con extraordinaria brillantez, trae al plano de su disertación, los nombres de las grandes mujeres de España, entre las que destacan Santa Teresa de Ávila, Isabel la Católica y Agustina de Aragón, explicando, detallada y minuciosamente, la historia de estas figuras cumbres de la historia de España.

Después de esta rememoración, en la que pone todo el calor de sus brillantes palabras, hace una exposición crítica de lo que incumbe a la mujer española en la santa cruzada que vivimos, aludiendo a la tarea que se le encomienda, en la que se presentan en primer marco, la organización de labores, atención en hospitales, Auxilio Social, y todas aquellas atenciones, que en el desarrollo de nuestro glorioso movimiento salvador alcanzan una significación muy notoria.

Glosa la figura cumbre del Ausente y su interés por el mejor auge de la Falange femenina, ocupándose asimismo del papel de la mujer en el Estado.

Se ocupa de la magna y elevada labor de «Auxilio Social» y explica cómo debe de ser ejercida la caridad. En este punto, manifiesta que la caridad es una obligación humana, pero que reclama para su aplicación, y cultivo, la máxima abnegación y renunciación a cuanto pueda significar medio de dar escapada a expansiones osensibles.

Dice cómo la Falange es amante de la religión y apoya en su lema FE, nunca desmayada en la exteriorización de sus profundos sentimientos católicos e imperiales.

La religión en la Falange, pues, ofrece al culto Guido Carrara, tema en el que aborda abundantes consideraciones, todas ellas con afinados razonamientos ajustados fuertemente a la realidad del momento y al espíritu noble de la Falange.

Terminado este aspecto de su conferencia, explica como toda falangista tiene el deber ineludible de reconocer los veintiseis puntos del programa nacional-sindicalista.

Se extiende en detalles sobre el papel de la maternidad y de la infancia como bases fundamentales del nuevo Estado, y termina su disertación, cantando las virtudes de la Falange femenina, cuya actuación merece toda clase de elogios.

Al finalizar, «El Legionario», escuchó frenéticas ovaciones del público, que le siguió con la máxima atención, llegando al corazón de todo el auditorio sus cálidas y emocionantes frases.

La banda de Falange Española Tradicionalista y de la J. O. N. S. que estuvo en el acto, interpretó los himnos, que fueron coreados por toda la concurrencia.

Este nuevo acto de afirmación nacional-sindicalista, ha tenido una resonancia extraordinaria, pues al igual que los celebrados anteriormente, han llegado al alma de todos los buenos españoles, que viven y vivirán al servicio digno de la España Una, Grande, y Libre.

FESTIVIDAD DE LA PURISIMA CONCEPCION

Patrona de España, Arma de Infantería, Cuerpos de Estado Mayor, Jurídico e Intervención

La asociación de Sras. de la Inmaculada en honor de su titular celebrará una misa cantada en la Iglesia de San Francisco el día 8 a las 10'30 a la que invitan al pueblo de Ceuta. El día 9 se dirá otra misa rezada por los difuntos.

PARA LA FIESTA DE LA BANDERITA

Señoritas que postularán el día 8 del corriente para la fiesta de la Banderita de la Cruz Roja

PRIMERA MESA: PLAZA DE AZCARATE

Presidentas: Sra. de Ostalé, señoritas Asunción Topete, Conchita López, Chelo Sánchez Portal, y Carmen González.

POSTULANTAS

ENFERMERAS
Josefina Martínez con Concepción Pérez Antelo, Natalia Udolena con Pilar Bohórquez, María Lara Sanz con Angeles Fernández García, Joaquina de Pino con Africa Baquer, Lola de Veraza con Pilar Elvira, Aurora Ocaña con Lola Sanz Saavedra, Africa Paranco con Fernanda Beltrán, Rosario Guíñol con Pilar Cubels, Carmen Martínez con Maruja Mollá, Angeles de Veraza con Conchita López Barroso.

SEGUNDA MESA: PLAZA DE LOS REYES

Presidentas Sra. de León, Srtas. Chelo Peña, Paca López, Carmen Morante y Maribel Socasau.

POSTULANTAS

ENFERMERAS
María Tirado con Trinidad Beltrán, Ana María Román con Antonia Jiménez, María Luisa Pérez, con Angelita Villejos, Asunción Acevedo, con Teresa Luna, Margarita Corral con Esmeralda Martínez, Africa Lobo con Anita del Valle, Josefina Contreras con María Martínez, María Tellez con Leonor Martínez, María Luna Pérez, con Mercedes Romero, Maruja Delgado con Maruja de Veraza, Marina del Real con Patro Gautier.

TERCERA MESA: PLAZ DE RUIZ

Presidentas: Sra. de Delgado, Srtas. Salud Tejero, Manola Pelluf, M.ª Carlota León y Teresa Gautier.

POSTULANTAS

ENFERMERAS
Africa Sanz Saavedra con Mercedes Ayora, Adela Fernández con Dolores Matres, Pilar Figuerola con Carlota Ramos, Tomasa Figuerola con Carmen Maestre, Pepita Luna con Africa Cachinero, Africa Cabezas con Carolina L. Romero, Rosario Cubels Cazalla con Carmen Elvira, Purá Díaz Tirado con María Luisa Bohórquez, Mercedes Martín Ocaña con Pepita Rodríguez.

CUARTA MESA: CASA TRUJILLO

Presidentas: Sra. de L. Cantí, y Sra. de Ibáñez, Srtas. Carmen Martín Gordo, Lucía San Juan Acevedo, Elisa L. Cantí, Aurora de Aynat.

POSTULANTAS

ENFERMERAS
Josefina Benet con Mercedes Jimeno, Africa Bianqueti con Inés Gómiez, María Barriga con María Luisa Calatayud, Amalia Ibáñez con María Josefá Martín, Margarita Ibáñez con Asunción Baldallo, Carmen Mariscal con Blanca Tejero, Maruja García Padilla con María Teresa L. Romero, Josefina Bosque con Angeles Zerón, Elvira Cabeza con Magdalena Ferrero.

QUINTA MESA: GONZALEZ TABLAS

Presidentas: Sra. de Socasau, Srtas. Antonita de Veraza, Guadalupe Vázquez, María Paz Martínez Braña y María Teresa Castillo.

POSTULANTAS

ENFERMERAS
Carmen Pérez Lázaro con María Teresa Martínez, Vicenta Martínez de Navarro con Juana Navarro, Eulalia Martínez López con María Gordo Blázquez, Angustias Morales con Carmen Palomó, Joaquina Beltrán con Ana Guerrero, Leonor Rodríguez con Antonia Escotto, Carmen de las Heras con Mary Ruiz, Africa Santana con Matilde Meca, Carmen Delgado Morente con Carmen Guerra.

SEXTA MESA: MARINA

Presidentas: Sra. de Carmona, Srtas. María Antonia Jiménez, Africa López Utor, Maruja Delgado Tagle.

POSTULANTAS

ENFERMERAS
Josefina Claros con Africa Carmona, Aurora Cervera con Lolita Muñoz de Lema, Manuela Ibáñez con Mary Pelegrina, Carmen Pérez Guerrero con Antonia Algesecar, Pilar San Miguel con Marcelina Orbañanos, Lolita Bosque con Ana Mary García Linares, Dolores Mateos con Encarna Serón, Angeles Fernández con Otelia Reyes.

SEPTIMA MESA: HADU

Presidentas: Sra. de Baeza, Srtas. Victoria Cachinero, Anita Pérez, Carmen Escalera.

POSTULANTAS

ENFERMERAS
Carmen Tellez con Carmen Vázquez, Angeles Arcos con Anita Molina, Carmen García Ruiz con Adelina Martínez, Africa González con Lolita Novellas, Anita Leria con Milagros Topete, Alegria Alfon con Salvadora Martín, Lourdes Maestre con Carmela Román.

NOTA. — Todas se presentarán a las 10'30 de la mañana en el Hospital de la Cruz Roja el día 8 del corriente excepto las señoras que deberán acudir a las 11 a sus respectivas mesas. Las señoritas enfermeras deberán llevar cada una, una cestita forrada de blanco con la Cruz Roja.

¡Mujeres españolas!
La Delegación de Frentes y Hospitales espera que colaboréis a la Navidad del soldado

PRO - AGUINALDO DEL COMBATIENTE

El exorno de escarapates

Al amable requerimiento hecho por la Subdelegación del Estado para Prensa y Propaganda, al Comercio de Ceuta, ha respondido este inmediatamente, comenzando a exornar sus escarapates con motivos patrióticos alusivos al Aguinaldo del Combatiente.

La noche del domingo, lucían ya las espléndidas y originales instalaciones hechas por la Papelería Española y por la Casa Ros. Ayer comenzaron los preparativos en otras casas comerciales, como El Nuevo Siglo, establecimiento del señor García López, Casa González y tantos otros que quieren demostrar su valiosa cooperación a la gran obra Nacional que significa el Aguinaldo del Combatiente.

Creemos que no faltará ninguna casa comercial al llamamiento hecho por la Subdelegación del Estado para Prensa y Propaganda, ya que con sus instalaciones han de contribuir al mayor éxito de la recaudación. Diariamente iremos dando cuenta, de todos los escarapates que aparecen exornados, que esperamos sean la casi totalidad de los de Ceuta, y desde luego, todos los de las calles de primer orden.

DE FUTBOL

El pasado domingo, salieron de nuestra ciudad los jugadores del equipo C. D. Imperial, al objeto de contender con el once tetuani Septa F. C. Acompañando a los equipiers ceutíes marcharon también a la capital del Protectorado, varios aficionados.

El partido no llegó a disputarse el interés que se esperaba, ya que el fuerte viento que reinaba, impidió el perfecto desarrollo del juego.

En el primer tiempo, el Imperial de ésta, marcó el solo tanto que se apuntó en este encuentro, habiéndolo conseguido Miguel.

El Septa, en este primer tiempo, logró marcarse tres tantos, que los consiguieron Abderramán y el interior izquierdista.

En el segundo tiempo, después del descanso reglamentario, el viento se puso a favor de esta ventaja, fueron inútiles sus esfuerzos, ante la media del equipo vencedor, la que contuvo de manera formidable a la delantera contraria, evitando su avance en todo momento.

En una de las escapadas del extremo izquierdo del Septa, logró marcar el cuarto tanto, que, a pesar de la buena entrada de Navalón no logró pararlo.

El equipo de Tetuán, justo es consignarlo, logró merecidamente su triunfo.

Vitabana LACTEADO

Desayuno completo.

No necesita leche ni azúcar
SE PREPARA CON AGUA

Vitabana cacao y Vitabana vainilla

Antirraquitico. Superalimento

Latas de 250 gramos neto pesetas, 3,00

Pida muestras y prospectos

De venta en farmacias, tiendas de comestibles y droguerías

REPRESENTANTE GENERAL:

Luis Ferrer

Soberanía

Nacional, 60

¿Sufre V. de estómago e intestinos?

SERBINOL

es el medicamento que cura

Dolores de estómago, acedez, hiperclorhidria, digestiones difíciles y penosas, úlceras estomacal, dispepsias vómitos con bilis y con sangre, colitis, diarreas, y demás dolencias estomacales, se curan con este maravilloso medicamento.

Un alivio inmediato y la curación rápida y segura en poco tiempo. Haga un ensayo y se convencerá tiene en su mano la curación de la enfermedad de su estómago. No admita sustituciones interesadas. Exija siempre SERBINOL en todas las farmacias. Frasco 5'30 ptas. (impuestos incluidos).

Depositarío exclusivo para Marruecos español F. Attriaga Arnal, Mendoza, 12. Ceuta. PRODUCTO NETAMENTE ESPAÑOL

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

Se anuncia al público que, en la Depositaria Municipal, ha quedado abierta la suscripción "Pro Aguinaldo del Combatiente" que tendrá por única finalidad la recaudación de toda clase de donativos con destino a los soldados que luchan en los frentes de batalla y a los heridos y enfermos que encuentran hospitalizados. Dichos donativos se admiten en la referida dependencia to-

EDICTO

Don Fernando López-Canti, Alcalde-Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta Ciudad:

HAGO SABER: Que a partir del próximo día seis del mes de febrero de 1938, se abre el pago en período voluntario de cobranza del impuesto de CEDULAS PERSONALES correspondientes al ejercicio de mil novecientos treinta y siete y durante las horas d 15'30 a 17'30 en la oficina de Recaudación de este Ayuntamiento para todos los vecinos empadronados en el casco de la población.

Se advierte a los contribuyentes que transcurrido este plazo se procederá al cobro por la vía ejecutiva de apremio.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 3 de diciembre de 1937.—II Año Triunfal. El Alcalde, Fernando López-Canti.

Secciones de Recluta

AVISO

Se hace saber a los mozos de los Reemplazos movilizadas (1929 a 1939, ambos inclusive), bien sean del Cupo de Ceuta o forasteros y que por cualquier causa no hayan efectuado su presentación en el Negociado de Reclutamiento de esta Plaza, que deben comparecer en el plazo de SIETE días, a partir de la fecha de publicación de este Aviso, ante una cualquiera de las tres secciones de Recluta de este Ayuntamiento, acompañados del Documento Militar que posean, bien en tendido que les parará los perjuicios correspondientes a quien no pasado este plazo no lo haya efectuado.

Ceuta, 5 de Diciembre de 1937.—II Año Triunfal. EL PRESIDENTE.

BANDO

Don Fernando López-Canti Sánchez, Presidente de la Comisión Gestora del Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad.

HAGO SABER: Que durante todo el mes de diciembre y a los efectos de la rectificación anual ordenada por el artículo 34 de la vigente Ley Municipal, queda expuesto al público en el Negociado de Estadística de este Ayuntamiento el Padrón Municipal de Habitantes, admitiéndose durante los días y horas hábiles de oficina, cuantas inclusiones o exclusiones deseen hacerse al mismo.

Se recuerda por el presente Bando a todos los cabezas de familia la inexcusable obligación que tienen de dar cuenta de los cambios de domicilio o traslados de residencia a otros puntos fuera de la población y el ineludible deber en que están de examinar el Padrón Municipal y presentar las rectificaciones que procedan, a fin de que reuna las debidas condiciones de veracidad por tratarse

De la proverbial seriedad y cultura de este vecindario, espero que, reconociendo la importancia del mencionado documento y los graves perjuicios que puedan ocasionarse a los que no figuren inscritos en él, no será precisa la imposición de sanciones.

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de La-rache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRALTAR: Don Pedro Artesani, Castie Road, 38.—EN RIO MARTIN: Cristóbal Espinosa.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Delegación de Bibliotecas

Agradecemos vivamente el escogido donativo de libros con el que los Sres. de Menachos, dando muestras de su amor a la cultura, cooperan a la formación de nuestra Biblioteca Universitaria Imperial.

Estudio y Acción, Saludo a Franco. ¡Arriba España!

MILICIA NACIONAL Servicio para mañana

Jefe de cuartel, suboficial don Alfonso Moreno Sánchez. Imaginaria, suboficial, don José Gutiérrez Trujillo.

Plantones, Vigilancia y servicio nocturno: Séptima Falange, completa.

Imaginaria: Primera Falange.

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 7 de Diciembre de 1937.—II Año Triunfal

Artículo Primero.—El día 8 del corriente festividad de la Purísima Concepción, Patrona de España, se va a celebrar una Misa de Comunion a las ocho y treinta en la Iglesia de Nuestra Señora de África en la cual se acercará a recibir la Sagrada Eucaristía todos los niños de las Escuelas Nacionales y colegios particulares de Ceuta.

Flechas y Pelayos en su mayoría, por ello se invita a todos los Cadetes, Flechas y Pelayos que no estén en escuelas; así mismo los del sector del campo se unan dicho día a las Escuelas Nacionales acercándose a la Sagrada Eucaristía.

Artículo segundo.—Quedan invitadas las Organizaciones Juveniles a la Procesión que saldrá de la Iglesia de África el día de la Purísima a las 3'30 de la tarde.

Artículo tercero.—El día 8 a las 2'30 se encontrarán en el cuartel los componentes de la banda de tambores y escuadra de gastadores del sector del campo, así mismo la escuadra de gastadores, banda y primera Falange de Flechas y banda de tambores de Pelayos. A las tres saldrá esta fuerza con dirección a la Plaza de África para rendir honores en la Procesión a la Santísima Virgen.

Artículo cuarto.—El día 8, Cadetes, Flechas y Pelayos asistirán a Misa a las 11 a la Catedral, con gala, bandera y armas.

Consigna del día.—"Para servir a España tu cuerpo ha de ser fuerte y tu alma sana".

El Delegado Local

DELEGACION PROVINCIAL DE AUXILIO AL COMBATIENTE

Relación de donativos en esta Delegación. Ana María Larrinaga de Nie

to: 4 madejas de lana, 15 ma dejas de hilo, dos mantas de lana y dos camisas.

María Rosa, Ana y Mari Carmen Insausti, 2 jerseys de lana y 1 bufanda.

Casa Benoliel, 2 pares de calcetines.

Felisa Cebrián, 3 pares de guantes.

Rosa Aguado y Josefina Valduque y N. L. Valduque, 3 jerseys.

Concepción Galanarte, un abrigo de invierno.

Señora del Coronel Buesa, 1 camiseta enguatada, 1 calzoncillo enguatado, 1 camisa, 2 pares de calcetines, 1 par de guantes y dos pañuelos, 1 par de bufanda y 3 jerseys de lana.

Pilar Buesa de Barber, dos pares de calcetines, 1 par de guantes, 2 pañuelos, 1 jersey de lana, 1 calzoncillo enguatado, 1 camiseta enguatada y 1 camisa.

Sra. de Rubio T. de Intendencia, 2 jerseys.

Donativo en metálico, señora viuda de Aragón, 25'00 pesetas.

Ceuta, 5 de Diciembre de 1937.—II Año Triunfal.

La Secretaria

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Aviso

El próximo día 8, festividad de la Excelsa Patrona de España, se celebrará, a las tres de la tarde en el Estadio Municipal un encuentro entre los equipos Batallón Cazadores Serrial número 8 y el de este Sindicato, cuyos ingresos se destinarán a la suscripción abierta pro Aguinaldo del Soldado.

Dado el carácter patriótico y benéfico del encuentro, esta Delegación espera de todos sus afiliados se personen en Secretaría (Duarte 2) para retirar sus localidades.

Delegación de Prensa y Propaganda

Estudio y acción, Saludo a Franco. ¡Arriba España!

Un rosario a disposición de su dueño

En la tarde de ayer nos visitó en esta redacción, don Vicente Alumberos, quien nos ha manifestado que obra en su poder, a disposición de su dueño, un rosario que se encuentra por hacer tiempo en un camión neto.

Nuestro visitante vive en la calle Brull número 18.

-Salón Apolo-

Hoy martes, 7 de diciembre De 6 a 12. La producción del Oeste americano

NACIDO PARA PELEAR Un film de acción estupidamente interpretado por el co losal Buck Jones, con Lina Basquette.

El mérito y arrojo de Buck Jones en todas sus producciones es harto conocido por los aficionados a estas cintas; no obstante

NACIDO PARA PELEAR es de las películas que más emoción hacen sentir entre todas las de este género.

Formidables luchas, incansables carreras e intrigas constantes, son las características de NACIDO PARA PELEAR. En breve: CONDENADO A MUERTE LA HIJA DEL PENAL LUIS CANDELAS

CERVANTES

Continúa de 6 a 12. Hoy 7 de diciembre de 1937 Fox presenta la extraordinaria producción en español de Martínez Sierra y que tiene por título

LA CIUDAD DE CARTON Creación de Catalina Bárcena, Antonio Moreno y otras notables figuras hispanas.

LA CIUDAD DE CARTON Una obra escrita expresamente para Catalina Bárcena, repleta de gracia, simpatía y originalidad, y que os hará pasar un rato divertidísimo.

LA CIUDAD DE CARTON la más preciosa película de Catalina Bárcena.

MANANA: Fred Astaire y Ginger Roger en SIGAMOS LA FLOTA.

Pronto estreno Ufa 37-38 CONTRABANDO TIJERAS DE ACERO FORJADO. - MAQUINAS DE AFEITAR. - INSIGNIAS PATRIOTICAS, etc. HILARIO BARTRA EIBAR (GUIPUZCOA) (PAGOS A REEMBOLSO)

Ayuntamiento de Ceuta

"Aguinaldo Pró-Combatiente"

Novena Lista

Suma anterior, 8.405'75. D. Manuel Morales, 5'00. D. Andrés Ramos Acevedo, 3'00.

D. Emilio Martín Jiménez, 10'00. D. Emilio Martín Tellez, 5'00.

Don Joaquín Rubio Gutiérrez, 5'00. Don Salvador Pitalua 3'00. Don José Mairoto Garnica, 5'00.

Don Miguel García Alvarez, 5'00. Papelería "La Española", 15'00.

Don Gabriel Gómez Rubio, 10'00. Don Angel Méndez Alonso, 5'00.

Don Miguel Cordero Espinosa, 2'00. Don Salvador Cabezon, 5'00.

Doña Josefa Pestaña 5'00. Doña María Cabezon, 3'00. D. Francisco Galán, 10'00. Don Manuel Muñoz Marques, 10'00.

D. Joaquín Blesa, 5'00. D. Fernando Romero, 5'00. Personal de la Jefatura de Transportes Militares de esta Plaza, 118'50.

D. Juan y D. Sabino Moreno, 10'00. D. Salvador Charlo, 10'00. D. Juan Rosello Tomás, 5'00.

Sres. Acevedo Hermanos, 125'00. Don Paulino González, 25'00.

D. Julio Lluch 10'00. D. Joaquín Vera Rueda, 3'00.

Doña Josefa Beigbeder Hidalgo, 2'00. Don Diego Suarez, 3'00. Don Luis Y. Lucena, 25'00. D. Luciano Martínez, 2'00. D. Luis Bermejo y familia, 20'00.

D. José de la Peña Delgado, 5'00. Doña Consuelo de la Peña, viuda de Pascual, 2'00.

Don Julio Andrades García, 5'00. Don Antonio Andrades Alvarez, 5'00.

Don Juan Navas, 2'50. Doña Rosalía García, 2'50. Don Antonio Mora, 2'50. Doña Teresa Sánchez, 2'50. Señora viuda de Fort, 5'00. Armador del pesquero "Africano", 80'00.

Tripulantes del pesquero "Africano", 80'00. Armador del pesquero "Voluntad de Dios", 41'00. Tripulantes del pesquero "Voluntad de Dios", 41'00.

D. Diego González, 15'00. D. Manuel Roldán, 5'00. D. Felipe Jimenez Martínez, 25'00.

Doña Elvira Fuentes Cuadro, 2'50. Don Manuel Jiménez Fuentes, 2'50.

Don Alejandro Jiménez Fuentes, 2'50. Don Antonio Troyano Chacón, 10'00. Don Juan Pérez Gómez, 5'00.

Doña Vicenta Mérida Seda no, 5'00. Doña Soledad Guillén viuda de Madrid e hija, 10'00. D. Antonio Godino Galán, 3'00.

D. Francisco Godino Andrades, 2'00. D. Juan Gil González, 2'00. D. José Gutiérrez González, 5'00.

D. Francisco González Quijada, 5'00. Teniente D. Antonio Amador, 5'00. D. Francisco Blanco Benítez, 2'00. Doña Ana Curado de Blanco, 2'00. Quinin Blanco Curado, 1'00

LOTERIA PATRIOTICA DE GRANADA

Se sortea los días 10, 20 y 30 de cada mes 10 PESETAS BILLETE Y UNA PESETA DECIMO

Se vende en la librería "FARO" General Sanjurjo, 20. TETUAN

FARMACIA ITALIANA

M. Avelione

3, Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790 TANGER

Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano.

Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta nariz y oídos. Visita en Ceuta. HOTEL ALHAMBRA. Sábados y domingos: De 10 a 12

Doctora ANTONIA CASTILLO

MEDICA-TOCOLOGA. Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

Hotel Majestic Ceuta

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencias, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

CASA IBANEZ

Grandes Almacenes de tejidos y confección LA CASA MAS SURTIDA. ULTIMAS NOVEDADES!

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? - HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES -

EL PRECIO FIJO

En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

RIQUISIMAS GALLETAS

Mari-Trini

POSTRE IDEAL

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS. Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1. Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos

Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO. González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

Clases particulares a domicilio

REPASO DE ASIGNATURAS DE BACHILLERATO

Razón Soberanía Nacional número 118

La Afortunada

Administración de Lotería. TETUAN

Además del premio mayor del último sorteo de la Lotería de Sevilla, las dos aproximaciones del segundo premio, y centena del mismo, esta Administración ha vendido veinte billetes de la centena del tercer premio, lo que hace un total de 150.000 pesetas.

Monte de Piedad de Ceuta

Desde el día 2 de noviembre ha quedado abierta el público la sección de préstamos sobre ropas, alhajas y efectos (Domicilio: Isabel Cabral, número 3, bajos).

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA. Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra

Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono, 4-0-3

